



Piau-Engaly: épisode 4

publié le 24/03/2016

Cette troisième journée de ski se fit sous un soleil radieux.

La neige étant meilleure le matin, c'était au tour des groupes 1-2-3 de skier sous la houlette des moniteurs de l'ESF, les groupes 4-5-6 étant pris en charge par les enseignants.

Au menu du déjeuner : feuilleté de fromage, poisson pané accompagné de purée et fromage blanc.

Les groupes 4-5-6 repartaient sur les pistes avec les moniteurs alors que l'équipe encadrante se répartissait les 3 premiers groupes.

Après le regroupement de 15h30, la fatigue des 3 jours de ski se faisant ressentir, seulement une trentaine d'élèves repartait sur les pistes avec leurs professeurs.

Après le goûter, les élèves regagnaient leur chambre pour préparer leur valise pour le lendemain.

Concernant le diner, qui fut un moment exceptionnel, l'équipe enseignante laisse le soin aux élèves d'en raconter les moindres détails à leur famille...

Au terme de ces 3 jours, TOUS nos collégiens auront pris au moins une fois le télésiège et descendu au moins une piste bleue ! Un grand BRAVO à eux !

Et maintenant, LA BOUM !

A demain pour le passage des tests et la remise des médailles !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.